

INAUGURAN RENOVADAS INSTALACIONES DEL SEGUNDO MEGA ALEGRA CON ENFOQUE INTERCULTURAL EN ABANCAY - APURIMAC

Con la presencia del Ministro de Justicia, Eduardo Arana Iza, se llevó a cabo la inauguración del segundo Mega Alegria en la región Apurímac, consolidándose como el segundo centro con enfoque intercultural a nivel nacional. Este centro, que forma parte del proyecto "Mejoramiento de los Servicios de Asesoría Legal Gratuita (ALEGRA)", tiene como objetivo principal proporcionar asesoría y patrocinio legal a la población más necesitada y vulnerable, garantizando su derecho a la defensa y el acceso a la justicia de manera eficiente, oportuna y de calidad.

En su discurso inaugural, el Ministro Arana destacó la importancia de este nuevo centro, especialmente diseñado para atender las necesidades de la población quechua hablante sin intermediarios. "El 90% de nuestros defensores públicos tienen como lengua materna el quechua, eliminando la necesidad de intérpretes y acortando la brecha idiomática, respetando así la diversidad cultural", afirmó el Ministro.

El centro, también conocido como Mega ALEGRA (acrónimo de Asistencia Legal Gratuita), ha sido completamente renovado gracias a la intervención del Programa Eje No Penal, auspiciado por el Banco Mundial. La moderna infraestructura está ahora totalmente señalizada en español y quechua, y cuenta con mobiliario especialmente adaptado para facilitar el trabajo de los 13 profesionales que brindarán servicios legales gratuitos en áreas como Asistencia Legal y Defensa de Víctimas, Conciliación Extrajudicial, así como los servicios del Equipo Multidisciplinario compuesto por defensores públicos, peritos forenses, médicos y trabajadores sociales. Además, el Mega ALEGRA intercultural dispone de un espacio especialmente acondicionado para niños, beneficiando a las madres que acuden al centro y necesitan dejar a sus hijos en un entorno seguro durante su visita.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia de destacadas autoridades, entre ellas la Vicegobernadora Regional de Apurímac, Marisol Valer; el Prefecto Regional de Apurímac, Edwin Carpio; el Alcalde de la Musicalidad Provincial de Abancay, Raúl Peña Sánchez; el Director General de la Dirección General de Defensa Pública y Acceso de la Justicia, Walter Martínez; el Director Ejecutivo del Programa Eje No Penal, Rodolfo Albán, y el Director Distrital de Defensa Pública Apurímac, Silber Sánchez.

De esta manera el Programa Eje No penal del Banco Mundial, reafirma su compromiso en la mejora de la accesibilidad a la justicia. para las poblaciones más vulnerables del país.

Lima 16 de noviembre de 2023